

Courir pour une bonne cause



Les élèves ont fait preuve d'endurance et de générosité. Photo RL

Lors du dernier jour de classe avant les vacances de printemps les élèves de Téterchen ont accueilli leurs camarades des écoles de Coume, Château-Rouge et Oberdorff, soit 170 élèves réunis pour une matinée sportive sous forme d'ateliers. Endurance, reportage sur les bienfaits du sport, jeux collectifs (parcours relais et la passe à 10).

Même les sapeurs-pompiers étaient de la partie pour prodiguer les conseils de prévention face aux dangers domestiques.

• 1 370,40 € collectés

Des dons ont été récoltés sous forme de parrainage pour l'Association L'Escale afin de financer la création d'une école au Burkina Faso. Les élèves des quatre classes élémentaires de Téterchen ont récolté 1 033,40 €, la classe de Château-Rouge 206 € et celle d'Oberdorff 131 €. Soit une belle somme totale de 1 370,40 € versée à l'association.

À noter que des lycéens du lycée Félix-Mayer de Creutzwald ont couru avec les élèves des écoles. Une belle opération de solidarité où endurance et générosité ont fait le lien de cette matinée.